

¿PEDRO ATRIA VUELVE A LAS AFP? SE INSCRIBE COMO CANDIDATO A DIRECTOR INDEPENDIENTE



De cara al 2025, ya empiezan los movimientos para nominar nuevos directorios en el periodo de juntas de accionistas que viene. Las AFP el próximo año deberán llenar varios cupos con independientes, y la lista de candidatos inscritos en la Superintendencia de Pensiones se ha abultado este mes.

Uno de los nombres que se inscribió fue Pedro Atria, quien hasta octubre fue el presidente de AFP Cuprum en Chile, tras dos décadas ligado al controlador de la AFP, Principal Financial Group. Además, desde fines de noviembre, Atria es presidente de BCI Asset Management.

En el registro de la Superintendencia, indica que es ingeniero civil de la Universidad Católica con un Master of Science in Accounting and Finance de la London School of Economics and Political Science. Además, señala como sociedad inhabilitada el BCI.

El listado, que tiene 552 nombres, también sumó durante este mes al exCEO de Tetra Pak, Sebastián Eskenazi; el exdirector de La Polar, Christian Blomstrom, y el futuro presidente de Empresas Hites, Gonzalo Irrazaval; el director de Mall Plaza, Juan Pablo Montero; el ex gerente general de la corredora de bolsa del Itaú, Felipe Hurtado, y la ex directora de Fitch en Chile, Rina Jarufe.

Además, en noviembre se inscribió Pablo García, quien hasta enero de este año fue vicepresidente del Banco Central y que desde septiembre es consejero del Comité Financiero del Ministerio de Hacienda. También aparece Luis Hernán Paul, director, entre otras empresas, de Salcobrand, Camanchaca, y presidente de Osoji y Khipu; así como Isabel de Gregorio, ex gerenta de personas y asuntos públicos de Transbank.